
１．本日、深川クラブの山田第１グループガバ
ナー補佐より、１年間のご苦労に感謝する旨
の電話をいただきました。

ゲスト配偶者
中出とみ子様、対馬真澄様、二ノ宮恵美子様
渡邊順子様、山本由紀子様、高田美保子様、
関野暁美様、燕 昌克様、佐々木留美子様、
中川豊美様、鵜城雪子様、辻本順子様

会員研修委員会 燕委員長・二ノ宮副委員長
先週に続き、新しいロータリーソング「友達
になろう」を皆さんで斉唱したいと思います。

皆さんで、ロータリーソングのレパートリーを
増やしましょう。次年度でもこの歌をみんなで
合唱しましょう。

次年度社会奉仕委員会 辻本次年度委員長
７月１日午前７時よりゴールデンビーチにて
海水浴場クリーン作戦を開催、次年度最初の事
業となりますので、多くの会員の出席をお願い
します。なお、この事業はメイクアップの対象
事業となっております。

・・一年間の長きにわたり、皆様のご協力ご支援
に感謝いたします 鈴木会長
・・直前会長退任いたします ５年間の理事会か
らやっと足が洗えます 二ノ宮会員

煙本日

役員・理事就任挨拶

煙次週予定

各委員長挨拶

会員誕生日

７月９日 田中 公一

７月１０日 古野 晃洋

配偶者誕生日

７月１０日 松村 有子

結婚記念日

７月７日 西谷 英樹

Ｎｏ．２５１７

第１回 ７月４日

会員総数………………４３名
出免会員………………９名
出免出席………………７名
基準会員出席…………３０名
出席率……………９０．２４％

第４５回 ６月１３日

欠席会員………………１１名
内メイクアップ………２名
修正出席率………７６．３２％
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・・ちょっと良い事がありました 明澤会員
・・麻雀で優勝しました 辻本会員
・・ゲームＢＯＸ 久木、鈴木、串橋、古野

高田、西谷（恭）各会員

前 回 ７８５，１２０円
今 回 ５０，０００円
累 計 ８３５，１２０円

会長退任挨拶

留萌ＲＣ第５１代会長 鈴木 康伸
会員の皆様、一年
間ご支援ご協力あり
がとうございました。
本日鈴木渡邊丸、無
事ここ留萌港の副港
に帰って参りました。
途中幾度となく座礁
しかけたように見えたかもしれませんが、何と
か難破もせずに、帰港いたしました。これも一
重にロータリーの友情の賜物と厚くお礼申し上
げます。
昨年この場所にて、二ノ宮会長より留萌ロー
タリークラブ会長バッジを引き継ぎ、今日こう
して山本、森年度へ引き継ぐことができる事を
嬉しく思います。本日例会の終礼の点鐘を打つ
時、大変感慨深いものがございました。一年間
皆様のご協力をいただき、留萌ロータリークラ
ブ第５１代会長を務められた事に対して、この場
をお借りして皆様にお礼申し上げます。ありが
とうございました。
今年度を振り返りますと、社会奉仕活動の海
水浴場清掃活動から始まり、どんとう祭り、そ
してガバナー公式訪問がございました。今年度
は新たに新世代の為の事業としてロータリーク
ラブ杯青少年サッカー大会を開催いたしました。
地区年次大会は小樽市にて開催され、多くの会
員の登録参加をいただきました。ありがとうご
ざいました。
各委員会活動に於かれましては、委員長さん

を中心に、委員長が都合悪ければ副委員長がこ
れに代わって力を発揮していただきました。本
当にありがとうございました。
今年度は皆様にとっても忘れられない事があ
りました。ご存知の澤田会員の逝去でございま
す。澤田会員も大変ロータリーを愛された会員
でございました。ご冥福をお祈りいたします。
さて、先週、先々週の例会にて委員長さん、
理事役員の皆様にはお礼を申し上げましたが、
改めてお礼申し上げます。ありがとうございま
した。特に、親睦活動委員会、ＳＡＡの皆様に
は厚くお礼申し上げます。本日の夜間例会の会
場作りなど、一年間毎例会の準備をしていただ
きました。クラブ活動の原点である例会の準備
を、愚痴を言いながらでもやっていただいた大
嶋委員長、本当にありがとうございました。や
はり持つべきものは同級生であり、友達だとつ
くづく感謝いたします。
そして最後に私の女房役である渡邊幹事さん、
正直、初めはハラハラでしたが、慣れるに従っ
て淡々と業務をこなしていただきました。私が
この様にしていられるのも、すべて渡邊幹事の
お陰であることは理解しております。私と渡邊
幹事の出会いは、小学校の時の合奏団でハーモ
ニカを吹いている時代で、その後、私が２５歳の
時に入会したローターアクトクラブでの再会で
した。当時、今とは逆で私が幹事、渡邊会員が
会長でした。やはり友達はありがたいものだと
感じました。
私自身、ローターアクトに５年、そしてロー
タリーに入会して２５年が経ちます。私の人生の
半分以上がロータリーの中にあります。今後、
私の会社が潰れない限り、ロータリアンでいた
いと思っておりますので、今後とも皆様の末席
にいさせていただければと思っております。
何度お礼を申し上げても言葉足りませんが、
お礼と感謝を申し上げ、留萌ロータリークラブ
第５１代会長としての退任挨拶といたします。
一年間本当に、本当に、本当にありがとうご
ざいました。

第４７回 ６月２７日（水） 天候/晴
鞄 鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄

プログラプログラムム・・・・・・・・・・・・



ＷＥＥＫＬＹＲＥＰＯＲＴ
鞄 鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄

最終夜間例会
６月27日（水）

旧北海道合板跡地
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